
REQUERIMENTO Nº    297 ⁄2007.
EMENTA: reiteração ao req. 53⁄2007 ao Governador do Estado de São Paulo, José Serra ao Deputado 
Estadual  Campos  Machado,  Solicitando  informações  sobre  a  autorização  para  implantação  de  um 
Restaurante “Bom Prato” em Pindamonhangaba.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
Considerando  que o Governo do Estado de São Paulo,  autorizou no ano passado, a implantação do 
segundo restaurante popular subsiado pelo Estado Bom Prato para a Cidade de Taubaté, o qual queriamos 
cumprimentar o Governo, o Prefeito e a todos os que trabalham por esta conquista
Considerando que em resposta oficio 184⁄2007 informou que o restaurante Bom Prato é uma iniciativa 
da secretaria de agricultura e abastecimento. Sua instalação só se dará a partir de solicitação de Entidade 
Filantrópica. O diretor do Departamento de promoção á Saúde e Cidadania estará pautando na próxima 
reunião do CMAS ( Conselho de Assistência Social) este assunto,para verificar o interesse de alguma 
entidade.
 
REQUEIRO á Mesa, Ouvido o Plenário dessa Casa de Leis,  ao Governador do Estado de São Paulo, 
José Serra ao Deputado Estadual Campos Machado, Solicitando informações sobre a autorização para 
implantação de um Restaurante “Bom Prato” em Pindamonhangaba.
 
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 10 de Dezembro  de 2007.
 
 
 
VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL

 

 

 

 

VEREADOR JANIO ARDITO LERARIO

 

 

 

 

VEREADOR MARTIM CÉSAR

 

VEREADOR JAIRO MARCONDES DE OLIVEIRA - JAIRÃO



 

 

 

 

 

VEREADOR ANTONIO ALVES DA SILVA - TONINHO DA FARMÁCIA

 

 

 

 

VEREADOR ANTONIO DA CUNHA - TONINHO DO ARARETAMA

 

 

 

 

VEREADOR ALFREDO FLORES BERGAMINI

 

 

 

 

VEREADOR FELIPE CÉSAR

 

 

 

 

VEREADOR MYRIAM ALCKMIN RAMOS NOGUEIRA

 

 



 

 

VEREADOR NATANAEL DOS SANTOS - TIÉ

 

 

 

VEREADOR RICARDO PIORINO

 


